



## Prailles-La-Couarde. Poitou protestant : découvrir l'odyssée Frère

Le Courrier de l'Ouest Publié le 13/01/2024 à 05h19

Le musée du Poitou protestant organise sa première animation de l'année 2024 : une conférence par Philippe Ridouard, docteur en histoire moderne, intitulée « À l'origine de l'odyssée Frère : la branche protestante des Frère de la Pommeraye. »

« Cette première animation de l'année s'intègre à la thématique annuelle de l'association qui prolonge celle de 2023. Elle concerne les migrations européennes protestantes, projet européen mené par dix musées et soutenu par Erasmus +, car nous avons l'opportunité en 2024 de pouvoir présenter en version française l'exposition commune des partenaires réalisée à l'origine pour Nuremberg. Nous avons donc le plaisir de recevoir Philippe Ridouard qui va nous faire découvrir l'extraordinaire odyssée de la famille Frère du XVII<sup>e</sup> au XX<sup>e</sup> siècle, notamment la branche protestante des Frère de La Pommeraye, famille pionnière dans le commerce maritime colonial. Les Frère ont essaimé à La Rochelle, Rochefort, Bordeaux, portes océanes des îles d'Amérique et avec Amand, vers l'océan Indien » détaille Aude Baranger, animatrice.

À la fin de sa conférence, Philippe Ridouard dédicacera son ouvrage sur l'histoire de la famille Frère

Dimanche 28 février, à 14 h 30, au centre Jean-Rivierre, 5, impasse du Temple. Tarif : libre participation.



